

# 梨っ子だより

安城市立梨の里小学校 No. 9

令和6年12月23日

TEL 71-3345 FAX 74-5251

URL: <http://www.anjo.ed.jp/nashinosato/>

E-mail [nashinosato@anjo.ed.jp](mailto:nashinosato@anjo.ed.jp)

## 当たり前のできることの価値

本日、2学期の最終日を迎えました。

4か月ほどこ中で、自然教室、修学旅行、運動会、遠足、マラソン大会など、大きな行事がいくつもあり、どの子も、それぞれの場面で自分のもてる力を最大限に発揮して頑張りました。2学期での頑張りは、次へのエネルギーになっていくことでしょう。

さて、この2学期、行事や学習以外の場面でも頑張っている子たちに出会いましたので紹介します。

一つ目は、朝の登校でのことです。ある子が横断歩道を渡り切った後、旗当番の方を振り返って、「ありがとうございました」と言って頭を下げていました。お礼を言う子はたくさんいますが、相手に体を向け、顔を見て丁寧に礼を伝えている子は、たくさんはいません。そうした子たちの立ち振る舞いに感心するとともに、お礼を言われた方は、よりうれしい気持ちになるだろうと思いました。

二つ目は、授業や集会でのことです。ある学級の授業を参観した際、担任に名前を呼ばれたある子は、「はい」とはっきりとした声で返事をして立ち上がりました。また、全校集会の表彰の場面でも返事の立派な子がいました。呼ばれたら返事をするという習慣が身につけており、感じがよい姿だと思いました。

三つ目は、靴の整頓です。全校の下駄箱を見ると、いつもきれいに整頓してある靴があります。そうした靴を見ると、この持ち主は、よそのお宅にお邪魔したときも靴をそろえ、細やかな気配りをしているのだろうと想像しました。

私が出会ったこの子たちは、きっと小さいころからおうちの方に教えてもらったり、学校や地域の方から学んだりしながら、本人にとっては当たり前になっているのでしょう。しかし、できて当たり前ではなく、周りの人に配慮できるという、とても価値あることだと思いました。



あと1週間ほどで新年を迎えます。新年という節目は、子どもたちにとって、新たな目標をもったり、やる気を高めたりする絶好のときです。ご家庭で学習の目標を立てたり、生活目標を立てたりして、新たな1年を前向きに迎えられるとよいと思います。様々な会話を通して、お子さまとご家族の皆さまの絆が深まる年末年始になることを職員一同、お祈りいたします。

## 今学期もありがとうございました

保護者の皆様、各ボランティアや地域の関係者の皆様には、本校の学校運営にご協力を賜り、大変ありがとうございました。皆様のご協力によって、安全安心な学校運営、学習環境の整備や学習内容の充実を図ることができました。

先月実施したマラソン大会では、外周の見守りをすべて保護者・ボランティアの方々にお願いいただき、大変助かりました。ありがとうございました。

多くの方に見守られている安心感のもと、子どもたちはチャレンジしたり、挫折を乗り越えたりして成長することができています。3学期もどうぞよろしくお願いいたします。



## 長期休業中のスマホ・SNS等との付き合い方

「新しいスマホをかってもらうんだ!」

そう言って喜んでいる子がいました。そんな姿を見ると、これからの時代、正しい判断をしながらスマートフォンや SNS を使っていくことは、人との関係の中で幸せに生きていくためには必須の力であることを実感します。

スマートフォンを持たせる・持たせない、夜の使用制限をする・しない、画像等のアップの注意やマナーなど、スマートフォンやSNSに関することは、ご家庭の教育方針で責任をもってやっていただいていると思います。

冬休みは、友達と会えない分、SNS でつながる時間が多くなることもあるかと思います。お子様の使用の様子を確認しながら、必要に応じてお子様とルールを話し合っただけだったらと思います。



冬休み期間中は、動画の長時間視聴による問題を避けることを重視し、学校貸し出し用 My タブレットからのYouTube の閲覧が停止されます。

閲覧停止期間

12月23日(月)13:00~1月7日(火)9:00 です。